



2020.6.1

発信責任者
中西康暢

がっこうつうしん キャン ドウ はっこう
◎学校通信『CAN DO!!』の発行にあたって…

みな かげつおく しんねん ど ねんせい みな
皆さん、ようやく2カ月遅れの新年度がスタートですね！1年生の皆さんも、

ほんこう えん いただ ころろ かんしゃ しんがた
本校とご縁を頂いたこと心から感謝しています！それでは、新型コロナウイルスを

ちか こうどう ころろ が あら き も おも ぜんしん
近づけない行動を心掛けて、それぞれが新たな気持ちで、思いっきり前進して

ころろ きたい
くれることを心から期待しています！！

こんねん ど まいしゅう か がっこうつうしん キャン ドウ はっこう いただ
また、今年度も毎週欠かさず学校通信『CAN DO!!』を発行させていただきます

がっこうつうしん キャン ドウ わたしじしん みな つた こと
ます！この学校通信『CAN DO!!』は、私自身が皆さんに伝えたい事を、

あいじょう そろ こ ぞくだん へんけん さくせい いただ ひとり
愛情たっぷり注ぎ込み、独断と偏見で作成させていただきますので、一人でも

おお せいど め とお なに かん かんが こうどう
多くの生徒が目を通し、何かを感じたり、考えたり、そして行動するきっかけに

うれ おも いちねんかん よろ ねが いた
なっていたら嬉しく思います。一年間、どうぞ宜しくお願い致します！！

がっこうつうしん なまえ キャン ドウ おぼ
ところで、なぜ学校通信の名前を『CAN DO!!』にしたか憶えていますか？

ねんせい はじ し まいとしこうれい せつめい
1年生は初めてで知らないですし、毎年恒例の説明となってしまうのですが、

こんねん ど あら あらた せつめい キャン ドウ じ
今年度も新たなスタートなので改めて説明すると、『CAN DO!!』をローマ字

よ 読みすると『カンドー(感動)』。やってみたいことを感動しながらやってみると、

『キャン・ドウ！(やればできる！)』となるのです！また、「やってみたい！」と

“感”じたら、まず“動”いてみる…。そこに、“感動”が生まれると信じて、何事に

もチャレンジする気持ちを持って貰いたいのです。

まいとし しどうごう キャン ドウ もじ ねんまえ ナ サ
そして、毎年この始動号で、“CAN DO”という文字が約90年前からNASA

こくりつこうくううちゅうきょく もん ドリーム キャン ドウ リアリティ キャン ドウ おも
(国立航空宇宙局)の門に『DREAM CAN DO, REALITY CAN DO,』(思い

えが 描くことができれば、それは現実(げんじつ)にできる)と刺(さ)まれていることを紹介(しょうかい)させて頂(いただ)く

いています。ほとんどの宇宙船(うちゅうせん)の開発(かいぱつ)が、この言葉(ことば)を胸(むね)に行(おこな)われ、アポロ

計画(けいかく)という壮大(そうだい)な計画(けいかく)も現実化(げんじつか)していったのです…。

わたし おも げんじつ か しんけん おも
私も『思いは現実化する！！』と真剣(しんけん)に思(おも)っています！プラスのイメージ、

プラスの言葉、そしてプラスの行動に思いを込めると全てのものが現実化する

と…。何事も諦めず、真剣に思えば叶わない夢は何一つないのです！！

ほんき みずか かのうせい しん みな のうりよく さ
本気(ほんき)で自(み)らの可能性(かのうせい)を信(しん)じましょう！皆さんの能力(みなのかんりょく)に差(さ)なんてありません！

しゅうかん さ よ しゅうかん み
あるのは習慣(しゅうかん)の差(さ)だけ！ならば、どうすれば良い習慣(しゅうかん)が身(み)に

つ 着(つ)くのかを、今年度(こんねん ど)も大好き(だいす)な皆さん(とも)と共に考(かんが)えていきたいと

おも 思(おも)っています！一年間(ねんかん)間(ま)、宜(よろ)しくお願(ねが)い致(いた)します！



新型コロナウイルスから身を守る(安全)を最優先とし、この2カ月の休校期間で体力も落ちていると思うので、徐々に慣らしていきましょう！1年間、よろしく！！